



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 3 Pièces |
| Superficie | 108 m² |
| Référence | 2303 |
| Prix | 749 000 € |

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

A vendre à Sainte-Maxime, cette charmante villa récente de 3 pièces d'environ 108m² vous offre un vaste séjour/salle à manger avec une cheminée à l'éthanol, une cuisine américaine équipée et aménagée ainsi qu'une arrière-cuisine. À l'étage, vous trouverez 2 chambres avec leurs salles d'eau respectives et une terrasse. Idéalement située à proximité immédiate des premiers commerces, cette villa comprend également un garage, une piscine sans vis-à-vis et bénéficie d'un calme absolu. Une opportunité à ne pas manquer ! Un véritable coup de coeur... Sainte-Maxime est un havre de paix en bord de mer ...

For sale in Sainte-Maxime, charming recent 3-room villa of approx. 108sqm offering a large living/dining room with ethanol fireplace, equipped and fitted American kitchen, utility room. Upstairs, 2 bedrooms with bathrooms and terrace. Ideally located within walking distance of the first shops, this villa includes a garage and a swimming pool, not overlooked and in absolute calm. An opportunity to seize! A real favorite ...

AGENCE DU CAP LES ISSAMBRES

RN 98 1 AV DE LA JETÉE - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

